

<b>Medio</b>	elnaveghable.cl
<b>Fecha</b>	3-07-2015
<b>Mención</b>	Estudiantes emplazan a Mineduc y UaCh por eliminación de beca para financiar estudios. Mención a la UAH.

## Estudiantes emplazan a Mineduc y UaCh por eliminación de beca para financiar estudios

Los estudiantes señalaron además que hasta marzo de este año, aún se encontraba vigente la postulación a la beca por internet en el portal [becasycreditos.cl](http://becasycreditos.cl).



A través de una denuncia hecha llegar a el Naveghable, estudiantes del Programa Formación Pedagógica de la Universidad Austral de Chile, (enfocado a licenciados y titulados de carreras como Licenciatura en Ciencias Biológicas y Físicas, y Licenciatura en Artes Visuales) señalaron la eliminación unilateral del beneficio que a muchos compañeros les permitía financiar sus carreras.

En el escrito señalan que: "*como beneficio para estudiar el programa existía la beca vocación de profesor tipo 3 (BVP3), la que el ministerio de educación eliminó sin previo aviso y ahora no tenemos como solventar nuestros gastos, ya que el arancel es sobre los 2 millones y además varios de nuestros compañeros no son de Valdivia y deben pagar arriendo, comida y además los pasajes diarios para ir a las prácticas a los distintos establecimientos*".

Los mismos expresaron que ni el Mineduc ni la UaCh se ha pronunciado al respecto, a diferencia de lo que sí ha sucedido en otras casas de estudios que experimentaron la misma situación (Universidad Católica, Universidad de Chile, Universidad Alberto Hurtado, entre otras).

*"Mineduc ni nuestra casa de estudio se ha puesto los pantalones, como si lo han hecho en otras universidades donde también se desvinculó este beneficio", expresaron.*

Sobre la intención de la denuncia los estudiantes señalaron que quieren dar a conocer su caso a la ciudadanía y que: *"ojalá llegue al rector para que se ponga los pantalones y solucione esto ya que en una reunión dijo estar al tanto de la eliminación de esta beca meses antes de enterarnos nosotros, y nadie dijo nada".*

En suma a aquello señalaron que hasta marzo de este año aún se encontraba vigente la postulación a la beca por internet en el portal *becasycreditos.cl*, *"por lo que muchos de nosotros pensamos ingenuamente que la beca estaba vigente y no fue sino hasta cuando nos matriculamos en el programa que la asistente social nos informó que por parte del Mineduc esta beca ya no se entregaría".*